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寄居町教育委員会 

  



令和元年寄居町教育委員会 第９回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 元 年  ９月 ２０日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ９月２６日 午後３時００分 

閉会   ９月２６日 午後３時４７分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 𠮷 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

前回会議

録及び第

１回臨時

会会議録

の承認に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第２７号 

 

 

○轟教育長 

令和元年第９回定例会の開会を宣言します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和元年第８回定例会及び第１回臨時会の会議

録については、事務局より各委員に事前配布してあります。

内容等について何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第８回定例会署名委員：清水委員・𠮷田委員】 

【第１回臨時会署名委員：清水委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員、４番 小林委員を指名します。 

 

 

○轟教育長  

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

  １ ９月議会における一般質問について（３件） 

  ２ 寄居町科学展覧会について 

  ３ 学校訪問について（折原小、寄居中） 

  ４ キャリア教育について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２７号 寄居町教育委員会事

務職員の休職について を議題といたします。 

本議案については、人事に関することになりますので、非公
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

開といたしますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○轟教育長 

議案第２７号につきましては、原案どおり可決することに決

定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  １ 工事費の支払いについて（１件） 

 

○野口教育指導課長 

 特にありません。 

 

○根岸生涯学習課長 

１ 工事費の支払いについて（１件） 

２ マラソングランドチャンピオンシップ（ＭＧＣ） 

  パブリックビューイング開催報告 

 

○小林委員 

  教育総務課の工事の請負者シマダ住建は町内の業者です

か。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  町内の大字富田地内にある業者で、小規模修繕の登録がさ

れております。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○小林委員 

  先日の落雷による校舎等の被害はありましたか。 

 

○河邊教育総務課主幹 

  鉢形小学校の火災受信機の基盤が壊れてしまい、修繕の段

取りをしているところです。修繕費は保険対応となる見込み

です。 

 

○今村委員 

  すぐ直さないと危険ではないですか。 

 

○河邊教育総務課主幹 

基盤の取り寄せに時間が掛かるということで、大至急進める

よう業者と調整しておりますが、１０月頭頃になるかと思いま

す。 

 

○轟教育長 

次に９月２７日から１０月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

日程第６ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員の皆さんか

ら何かございますか。 

 

○今村委員 

先日、国連で１６歳の少女による環境問題の演説がありまし

た。寄居町には三ケ山の環境整備センターがあり、せっかく町

内にごみ処理の先端施設がありますので、活用すれば有意義な

学習になるかと思いますが、そういった環境教育は行っていま

すか。 
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○野口教育指導課長 

環境教育については、総合的な学習の時間の中で、環境問題

に取り組む等の形で行っております。また、全ての学校ではあ

りませんが、社会科見学で三ケ山へ行く学校もあります。 

 

○今村委員 

各地区の環境問題協議会へ配分されている予算を、子ども達

の学習のために使えれば良いかと思います。 

 

○清水委員 

学校の立場からすると、社会科見学にせよ様々な行事を学校

の予算で何とかやっているので、その費用が協議会から出るこ

とになれば喜ばしい展開になるかと思います。 

 

○轟教育長 

予算については、町ではなく団体が絡んでいることなので難

しいと思いますが、社会科見学の行き先候補の１つとして、環

境整備センターはどうかという話は校長会でも取り上げたい

と思います。 

 

○今村委員 

校長会の資料で、たまよど号で本が無くなっているというこ

とですが、全体の何％の本が該当するのですか。 

 

○根岸生涯学習課長 

総蔵書数が約１８万冊あり、そのうちの１４５冊ですから、

割合にすると微々たるものです。 

 

○今村委員 

紛失する図書があるからといって、貸出しに制約を設けて本

を借りづらくしてしまう方向にはしないで頂きたいと思いま

す。日本図書館協会の調査で、紛失する図書の割合が約３～

５％程度であったと記憶しています。紛失を肯定するわけでは

ありませんが、多少は紛失するものと割り切って、蔵書の更新

に予算を使い、魅力ある図書館にして欲しいと思います。 

同じく校長会の資料ですが、キャリアパスポートという用語

は、児童からするとわかりづらいようにも思いますが、その辺

りはいかがでしょうか。 
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閉 会 

○轟教育長 

キャリア教育やキャリアパスポートといった言葉は、教員の

間では使われていますが、実際に児童への教育の中で使われる

ことは少ないと思います。 

 

○小林委員 

  １年間の振り返りや、なりたい自分について書いてもらう

というのは、今までもずっと行ってきたことなので、キャリ

アパスポートとは言っても、内容的に特段新しいものでは無

いと思います。 

 

○轟教育長 

他に無いようですので、以上をもちまして、本日の委員会は

閉会といたします。 

 


